

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

令和2年4月18日

この度、当院の入院患者様1名、職員2名が新型コロナウイルスに感染したことが判明致しました。

感染が確認された患者様は、4月15日に発熱があり、検査の結果 18日に陽性が判明しました。職員について感染が確認されたのは、2名（女性）です。

1名は4月15日、もう1名は4月14日に発熱の症状があり、自宅待機をしていましたが、検査の結果18日午前に陽性が判明しました。

濃厚接触者、および感染経路については現在調査中です。

現在、所管保健所と連携を図り対応を進めておりますが、感染拡大防止を図り、医療の安全を確保するため、4月18日（土）～4月24日（金）までの外来診療は、対面での外来診療を休止とし、電話診療にさせていただくことを、予約患者様に電話にてご相談させていただきます。また、入院診療は、原則予定していた入院・手術は相談のうえ延期としますが、緊急を要する手術や治療は行います。感染拡大防止のため、26日まで救急患者の受入を一部制限せざるを得ないことをご了承願います。

患者様ならびにご家族様、地域住民の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしますこと、心よりお詫び申し上げます。

保健所に協力を頂き適切な措置をとり、より一層感染防止対策を行い、安全で安心できる医療が提供できるように職員一丸となり努めてまいりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

今後については、随時ホームページなどのご案内させていただきますので、ご理解いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

JA 北海道厚生連 遠軽厚生病院
病院長 稲葉 聡